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Question écrite n° 75949

Texte de la question

M. Michel Herbillon appelle l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports, du logement, du
tourisme et de la mer sur l'inquiétude des pratiquants de sports aériens face à la réduction des espaces aériens
utilisés librement par l'aviation légère et sportive. L'accroissement du trafic aérien commercial conduit, pour des
raisons de sécurité parfaitement légitimes, à réorganiser l'utilisation de notre espace aérien. Cependant, les
pratiquants de sports aériens craignent aujourd'hui une restriction drastique de l'espace qui leur est ouvert. Il lui
demande donc de préciser les intentions exactes de la direction générale de l'aviation civile en la matière et lui
demande si une concertation sera engagée avec les fédérations de sports aériens à ce sujet.
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